
REQUERIMENTO  N.º  59  ⁄2007
 
Ementa: Ao Prefeito, informações sobre quais as providências tomadas com relação a poda de árvores do 
bairro Cidade Nova.
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,  seja  oficiado  ao  sr.  Prefeito  Municipal,  solicitando 
informações sobre quais providências foram tomadas com relação a poda de árvores no bairro Cidade 
Nova, pois desde 2005 fizemos várias reivindicações e ainda não foi executada nenhuma poda.
 
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 03 de dezembro de 2007.
 
 
 
 
VEREADOR Natanael dos Santos – Tié
 


